
敬啟者： 

要求東鐵綫全月通擴展至過海段便利大埔居民 

東鐵綫過海段早前已通車，便利不少大埔居民往返港島。然而我們留意到東鐵綫的月費優惠計劃

(全月通)並沒有因此而延伸至過海段的會展與金鐘站，這情況並不理想。我們認為過海段或許會增加

營運成本，惟鼓勵通勤乘客使用公共交通工具以減輕排放，亦是港鐵公司的社會責任。因此我們要求

東鐵綫全月通擴展至過海段，並建議可借鏡現有的東涌綫全月通方式，將整條東鐵綫與東鐵綫非過海

段的全月通劃分成兩級收費，冀藉此能稍為減輕需通勤往港島上班上學的大埔居民之日常負擔。就此

事我們將會在 7月的委員會動議：「要求東鐵綫全月通擴展至過海段」，期望本會委員能為着區內居民

福祉，大力支持本議案。 

此致 

大埔區議會 

交通及運輸委員會主席 

何偉霖 

大埔區議員 

毛家俊 區鎮濠 劉勇威 

(代行人 劉勇威) 啟 

二零二二年六月二十一日 
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